

**Communiqué de presse
du Conseil administratif**

Aux représentant-e-s des médias

14 octobre 2020

Donation au Musée Ariana de deux sculptures de Johan Tahon par l'artiste lui-même

Le Conseil administratif accepte la proposition de donation de Johan Tahon de deux sculptures céramique « albarelli ».

Johan Tahon (Belgique, 1965) est l'un des représentants majeurs de l'expression figurative céramique. L'exposition monographique que le Musée Ariana lui a consacrée, « Johan Tahon. Refuge/silence », a séduit le public par une puissance expressive qui ne laisse pas indemne. En remerciement de l'accueil offert par le Musée Ariana et de l'achat d'une sculpture "Glacier Monk", grâce à l'Association des Amis du Musée Ariana (AAA) et à une mécène, l'artiste a décidé d'offrir au musée deux *albarelli* monumentaux, l'un émaillé en bleu, l'autre en blanc. Cette donation vient renforcer de manière pertinente le corpus des œuvres de l'artiste. Ces deux sculptures permettent également de porter un regard contemporain sur les pots de pharmacie (*albarelli*) anciens des collections du Musée Ariana.

Contact

Mme Anne-Claire Schumacher, Conservatrice, Musée Ariana
022 418 54 50 / 85 - anne-claire.schumacher@ville-ge.ch

Le Conseil administratif décide de soutenir financièrement :

- Le Geneva International Film Festival (GIFF) à hauteur de CHF 2000.- pour la cérémonie d'ouverture de sa 26^e édition qui aura lieu du 6 au 15 novembre 2020.
- Le Grand Prix d'Horlogerie de Genève (GPHG) par une aide financière ponctuelle de CHF 25'000.-. Ce soutien exceptionnel marque le 20^e anniversaire du GPHG ainsi que le lancement de l'« Académie du Grand Prix d'Horlogerie de Genève », qui permettra de reconnaître le rayonnement de Genève et de son activité économique dans le domaine de l'horlogerie.

Contact

M. Philippe d'Espine, chargé de l'information du Conseil administratif
Secrétariat général, Unité Information et communication
079 372 84 59 – philippe.despine@ville-ge.ch